



Dr. Bruno Grossi:

“Siempre uno está copiando y qué mejor que copiarle a la naturaleza”

Entrevistas de Biomimética, Dr. Bruno Grossi: “Siempre uno está copiando y qué mejor que copiarle a la naturaleza”

Buscar soluciones inspiradas en la naturaleza. Eso es lo que busca la aplicación de la Biomimética en el mundo, lo que ha generado diversos inventos en la sociedad que son parte de nuestro día a día. Muchos creerán que todos los avances nacen por la imaginación del investigador, pero la mayoría de las grandes invenciones han sido creadas gracias a la inspiración en el ambiente.

Y poco a poco la Biomimética en el país se va abriendo paso en los laboratorios y academias, fomentando el trabajo de los científicos

para así crear inventos bioinspirados “100% chilenos”.

La tarea ha sido lenta, no obstante hay un investigador nacional que ha llevado la delantera en estos avances y con sus trabajos acerca de la biomecánica animal y morfología funcional lo han posicionado en esta área a nivel país y en el mundo.

Hablamos de Bruno Grossi, Doctor en Ecología y Biología Evolutiva, ganador del Ig Nobel de Biología 2015.





PAR Explora Coquimbo y la Escuela de Periodismo de la ULS sellan alianza para comunicar las ciencias

El PAR Explora de CONICYT Coquimbo de la Universidad Católica del Norte y la Escuela de Periodismo de la Universidad de La Serena, firmaron una alianza estratégica para fomentar la comunicación de las ciencias en la región y con ello relevar la importancia de esta disciplina para el desarrollo de la zona y el país.



"Acuáticos": El original videojuego que ayudará a cuidar el océano

Datos curiosos sobre las especies del mar que lo protagonizan y cómo calcular la huella ecológica que cada uno deja en el planeta, son algunos de los atractivos de "Acuáticos", el juego ecológico especialmente diseñado por expertos de la UCN.



Muestras y talleres de ciencia marcan el día de la Educación Pública en La Serena

Cada año se celebra en el país el día de la Educación Pública, una instancia para relevar la importancia de esta enseñanza para miles de hombres y mujeres a lo largo de la historia y su trascendencia para formar a las futuras generaciones, es por esto que el PAR Explora Coquimbo participó de esta gran jornada.



Docentes del Choapa fueron parte de la primera capacitación en habilidades astronómicas

Durante dos días, cerca de una veintena de docentes de la provincia de Choapa realizaron una capacitación en habilidades astronómicas, para así fomentar el trabajo en esta área en los profesores y profesoras, para que ellos puedan potenciar sus conocimientos para aplicarlos con sus estudiantes.

